

Perros-Guirec

Record d'inscriptions au 20 km



LES 20 KM DE LA CÔTE DE GRANIT ONT BATTU UN RECORD D'INSCRIPTIONS.

« Avec 3 442 inscrits aux courses (20 km, 10 km, Granite Rose) et 121 aux marches, le dimanche 28 juillet, nous avons enregistré un record de participation. La dynamique de l'an dernier ne s'est pas affaiblie avec une progression de 16 % », a souligné Gérard Chartie, le président de l'association des 20 km de la Côte de Granit Rose, lors de l'assemblée générale.

Prochaine édition le 27 juillet

Le président a remercié toutes les personnes, dont les 200 bénévoles, qui ont contribué à la réussite de cette manifestation, ainsi que les partenaires et sponsors et a souligné la satisfaction globale des participants. Le bilan financier dégageant un solde positif, un don sera remis à la Ligue contre le cancer. La 44^e édition aura lieu dimanche 27 juillet, dans le sens Perros-Guirec-Trébeurden. Le bureau est établi comme suit : président, Gérard Chartie ; vice-présidents, Roland Petretti, Gérard Le Bigot, Stéphane Charmantray, Dominique Laborde, Jean Le Vaillant ; trésorière, Anne Riou ; trésoriers adjoints, Jacqueline Le Goff, Joseph Person ; secrétaires, Jean-Claude Simon, Anne Hardy.